## Football/Justice

## Benzema en garde à vue en France dans l'affaire du chantage à la sextape de Valbuena

AFP

Versailles/France

LOYAL coéquipier ou complice de maîtres-chanteurs? L'international de football Karim Benzema a été placé en garde à vue

## Brèves internationales

Football/Mondial-2018/Qualifications: la Palestine recevra sur terrain neutre

La Palestine recevra l'Arabie saoudite et la Malaisie sur terrain neutre en match de qualifications pour le Mondial-2018, a décidé mercredi la Fifa, motivant cette décision par des raisons de sécurité, alors que l'équipe saoudienne avait annoncé la veille qu'elle renonçait à se rendre en Palestine.

Dopage: l'IAAF assure "coopérer pleinement" avec la justice française



La Fédération internationale d'athlétisme (IAAF) "coopère pleinement" avec la justice française, a-t-elle assuré mercredi dans un communiqué, après la mise en examen de son ancien président Lamine Diack pour corruption passive en lien avec une affaire de dopage.

Boxe: Pacquiao disputera son dernier combat en avril 2016



Le Philippin Manny Pacquiao disputera le dernier combat de sa carrière en avril 2016, avant de se consacrer pleinement à la vie politique dans son pays, a déclaré son promoteur Bob Arum. Pacquiao, qui compte 57 victoires, dont 38 avant la limite, pour six défaites et deux nuls, n'est plus remonté sur un ring depuis sa défaite dans "le combat du siècle" contre l'Américain Floyd Mayweather Jr pour les titres WBC, WBO et WBA des welters, en mai dernier à Las Vegas.

Rassemblées pa A.M. mercredi par la police française, qui s'interroge sur son rôle dans l'affaire du chantage présumé à la "sextape" contre une autre star de l'équipe de France, Mathieu Valbuena.

Capuche sur la tête, l'attaquant français du Real Madrid s'est rendu discrètement mercredi matin à la convocation de la police judiciaire à Versailles, en banlieue parisienne, ont constaté des journalistes de l'AFP.

Benzema, qui aura 28 ans en décembre et est originaire de Lyon (centre-est), où il a débuté sa carrière, est l'un des meilleurs attaquants du monde.

Hors des terrains, sa réputation a déjà été écornée à plusieurs reprises en France: en 2010, il avait été poursuivi dans l'affaire de moeurs "Zahia", du nom d'une call-girl alors mineure dont les services auraient été loués par plusieurs joueurs de l'équipe de France. Benzema avait été blanchi quatre ans plus tard. Puis en 2013, il avait été flashé à 216 km/h sur une route limitée à 100 km/h.

Au coeur de l'enquête actuelle: une vidéo intime où apparaît Valbuena, subtilisée par des escrocs qui ont ensuite tenté de faire chanter le joueur.

Selon une source proche de l'enquête, Benzema a évoqué la vidéo en tête-à-tête avec son coéquipier Valbuena le 5 octobre, lors d'un rassemblement de l'équipe de France au centre d'entraînement de Clairefontaine avant les matchs contre l'Arménie et le Danemark.

Les trois maîtres chanteurs présumés, à l'époque déjà écroués, avaient contacté un proche de Benzema dans le but d'utiliser l'attaquant français du Real Madrid dans leur entreprise d'extorsion.

Les enquêteurs ont dès lors décidé de placer mercredi Benzema en garde à vue afin de déterminer si la conversation sur la pelouse avec Valbuena participait "d'un simple conseil amical visant à sortir au plus vite de cette histoire ou d'un coup de pression pour le forcer à payer", selon une source proche de l'enquête. L'affaire avait débuté en juin, lorsque Valbuena avait déposé plainte après avoir été appelé par un inconnu lui affirmant être en possession d'une vidéo intime supposément compromettante.

Ce maître-chanteur avait proposé au footballeur de trouver un arrangement, sans toutefois jamais évoquer le montant de la somme à payer. Une négociation avait commencé entre un policier, qui se faisait passer pour l'homme de confiance de Valbuena, et l'escroc. Ce dernier menaçait de diffuser la vidéo avant l'Euro 2016 faute de paiement.

## Bonne foi de Cissé

Les investigations ont orienté les enquêteurs vers des membres de l'entourage de Valbuena, très au fait de sa vie privée: parmi les trois suspects, l'un est un intime du joueur, dont il a eu en main le téléphone portable contenant la "sextape".

Deux des maîtres-chanteurs présumés sont par ailleurs des proches de l'ancien international Djibril Cissé, dont ils se sont servi pour accréditer l'existence de la vidéo.

L'enquête a ainsi déterminé que Cissé avait prévenu Valbuena de "murmures" concernant la circulation d'une vidéo mais, placé en garde à vue le 13 octobre dernier, sa "bonne foi" a été reconnue par les policiers: aucune charge n'a été retenue contre lui.

Après l'été, pour faire avancer leur négociation, les maîtres chanteurs ont enfin décidé de faire appel à un proche de Karim Benzema, un homme déjà connu des services de police et résidant à Lyon.

La tonalité du fameux têteà-tête entre les deux joueurs des Bleus doit désormais être éclaircie.

Les trois maîtres chanteurs présumés, deux Marseillais et l'un du Val-d'Oise, en région parisienne, ont pour leur part été mis en examen mi-octobre dans le cadre d'une information ju-



Karima Benzema et Mathieu Valbuena toujours des amis ?

diciaire ouverte en juillet pour "chantage et participation à une association de malfaiteurs". Ils ont été placés en détention provisoire. Ironie du sort, les investigations ont montré que ces deux Marseillais sont les

mêmes qui avaient fait chanter Cissé, déjà pour une sextape, en 2008 - faits aujourd'hui prescrits.



Au Début de l'activité en 2009,

nous avions 209 Clients
Aujourd'hui en 2015,

nous avons 11700 Clients

Qui sera le 12 millième client ?

UN ÉCRAN PLASMA 43 POUCE À GAGNER EDG, VOTRE PARTENAIRE N°1 DU DEVELOPPEMENT

TÉL.: 03 00 50 28 TÉL.: 03 00 50 06

